Joven hallada muerta en Liberia estudiaba gestión empresarial y hacía voluntariado

OlJ identificó este miércoles a la fallecida como Alina de los Ángeles Viales Salas, de 25 años

Escuchar este artículo

Por Yeryis Salas

23 de febrero 2023, 6:18 PM



Alina Viales fue vista con vida fue la noche del pasado domingo. Foto Facebook.

Alina de los Ángeles Viales Salas, la joven de 25 años encontrada muerta en una construcción abandonada en Liberia, estudiaba Gestión Empresarial de Turismo Sostenible en la Universidad Nacional (UNA) y también se dedicaba al voluntariado.

Viales fue hallada el lunes desnuda y con un golpe en la cabeza. Su identidad fue brindada este miércoles por el Organismo de Investigación Judicial (OIJ). La oficina de prensa de la entidad indicó que el OIJ de Liberia investiga las circunstancias del caso. Aún no ha trascendido exactamente cuáles fueron las causas de la muerte.

Según el Registro Civil, Viales mantenía su domicilio electoral en el barrio Corazón de Jesús, en el centro de Liberia, era soltera y sin hijos.

PUBLICIDAD

"Hablar sobre programas de voluntariado y actividades sociales y ambientales para nosotros era lo máximo y todo un tema que nos emocionaba. Gracias por cuidar de mi en la universidad, ser mi amiga y una persona que me dio soporte en momentos de crisis", publicó en su cuenta de Facebook Jesús Contreras, un allegado de Viales.

"Hay gente que le gusta alimentarse del morbo, chisme y dolor ajeno. Quienes te conocimos sabemos lo luchadora y emprendedora que eres, contagiabas de energía positiva, tenías metas y proyectos. Estabas aferrada a la vida. Nos quedó pendiente la visita al *canopy*, darte clases de boxeo y defensa personal, ir de tours y salir del país juntos", manifestó Contreras.

Asimismo, una publicación en su honor fue divulgada por la página de la carrera de Gestión Empresarial de Turismo Sostenible, ubicada en el campus de la UNA de Liberia.

El entierro se llevó a cabo este jueves a las 7 a. m. en el Cementerio de Liberia.

Guanacaste registra, en los que llevamos del año, 13 asesinatos, cinco más con respecto al mismo periodo del 2022.





Yervis Salas

Periodista. Bachiller en Periodismo de la Escuela de Ciencias de la Comunicación Colectiva de la Universidad de Costa Rica.